



Die KeraBAU AG hat die umfassende Sanierung eines Dreifamilienhauses in Zuchwil erfolgreich abgeschlossen. Im Rahmen der Sanierung wurden sämtliche Bereiche des Hauses mit hochwertigen Materialien ausgestattet, darunter Küche, Badezimmer, Böden, Decken und Wände.

Besonderes Augenmerk wurde auf die Dachuntersicht gelegt, die neu gedämmt und verkleidet wurde. Die Böden wurden erneuert, wobei verschiedene Bodenbeläge wie Fliesen, Parkett oder Laminat verwendet wurden, um den individuellen Bedürfnissen der Bewohner gerecht zu werden.

Die KeraBAU AG hat dabei ihren eigenen hohen Qualitätsansprüchen entsprochen und die termingerechte Fertigstellung gemäss den Vorgaben des Auftraggebers erfolgreich umgesetzt.

Standort: Zuchwil
Beschreibung: Sanierung Dreifamilienhaus
Leistungen: Projektmanagement, Bauplanung, Bauausführung
Baujahr: 2021

